



# 東っ子通信

E: 笑顔の自分を探そう  
A: 安心安全な学校  
S: 信じよう!!自分の可能性  
T: 互いを認め合い共に学び合う仲間たち

## 2 学期スタート

E: 笑顔の自分を探そう  
A: 安心安全な学校  
S: 信じよう!!自分の可能性  
T: 互いを認め合い共に学び合う仲間たち



9月1日(木)に2学期始業式を行いました。始業式は県内の新型コロナウイルス感染状況を踏まえて、1学期終業式と同様に各教室に分散してのリモートによる式としました。始業式では、校長から学校スローガンの「EAST」についての話がありました。

この2学期は、9月23日(金)の西九州新幹線開業によって地域が大きく変わる節目の時と重なります。子どもたちが夢や憧れを抱き、これからの新しい時代を生きていく力を育てていければと思います。

保護者の皆様、センター職員の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

“A 安心安全な学校”

## リニューアル 駐車場の看板

正面玄関に向かって左側に「構内最徐行」の注意を促す看板がありましたが、傷みやペンキはがれがあったため、新しい看板に生まれ変わりました。中学部生徒のデザインをもとに、職員が協力して制作しました。制作の詳細はホームページに掲載されています。安全運転をこれからもお願いします。



新しくなった掲示板

“T 互いを認め合い共に学び合う仲間たち”

## 夏休み中の学校

学校では、夏休み期間中の貴重な時間を活用して、以下のような教職員研修に取り組みました。

【校外】※オンライン研修

- ◇長崎県肢体不自由教育研究大会
- ◇長崎県病弱虚弱教育研究大会
- ◇学習指導要領説明会

【校内】

- ◇緊急時避難対応研修
- ◇不審者侵入対策研修
- ◇人権教育研修
- ◇ICT サポーター派遣による研修
- ◇外部専門家活用による夏季研修
- ◇服務規律研修
- ◇いじめ防止研修 など

コロナ禍によって、オンライン研修(同時双方型)やオンデマンド(動画視聴型)研修が増えました。

研修の取組については、本校ホームページにも詳しい内容を掲載していますので、ぜひ御覧いただければと思います。研修した成果を活かして、2学期の教育活動を推進していきたいと思っています。

## 2 学期の主な行事予定

主な行事は以下のとおりです。

- 10月30日(日) 学習発表会
- 11月 2日(水) ライオンズクラブとの交流
- 11月10日(木) 開校記念日
- 11月12日(土) 木谷杯ポッチャ大会
- 12月23日(金) 2学期終業式

※東っ子通信はホームページでもご覧いただけます

